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COMITATO NAZIONALE UTENZA VALORIZZAZIONE DEMANIO  MILITARE D'ABITAZIONE

  

  

LUNEDI' 7 GIUGNO 2010

  

ALLE ORE  17,30

  

  

PRESSO IL TEATRO DELLA PARROCCHIA S. GIUSEPPE DA  COPERTINO

  

VIA DEI LANCIERI. - CECCHIGNOLA -ROMA

  

  

CASADIRITTO

  

E

  

Il NUOVO GIORNALE DEI MILITARI
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ORGANIZZANO UN CONVEGNO SUL TEMA:

  

  

DOPO  L'AVVENUTA REGISTRAZIONE DEL DECRETO DEL MINISTRO DIFESA, QUALI
SCENARI FUTURI PER GLI UTENTI DI ALLOGGI DEMANIALI DELLA DIFESA?

  

    
    -  ALIENAZIONI E  VENDITE  
    -  SFRATTI  
    -  CANONI LIBERO  MERCATO  

  

  

INTERVERRANNO:

  

  

SERGIO BONCIOLI                       COORDINATORE NAZIONALE
CASADIRITTO

  

ANTONELLA MANOTTI              DIRETTORE IL GIORNALE NUOVO DEI MILITARI

  

NICOLA CICONTE             AVVOCATO
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SONO STATI INVITATI A  PARTECIPARE 

  

    
    -  IL MINISTRO  DELLA DIFESA ON. IGNAZIO LA RUSSA  
    -  IL SOTTOSEGRETARIO  ON. GUIDO CROSETTO  
    -  IL PRESIDENTE  ED I CAPOGRUPPI DELLA COMMISSIONE DIFESA CAMERA.  
    -  RAPPRESENTANTI  DEL COCER  

  

  

P.S.: Fino ad esaurimento saranno disponibili copie del Decreto  registrato.

  

Le droghe sono cari, è per questo che alcuni pazienti non possono comprare le medicine di cui
hanno bisogno. Tutti i farmaci di sconto risparmiare denaro, ma a volte le aziende offrono
condizioni migliori rispetto ad altri. Circa il venti per cento degli uomini di età compresa tra 40 e
70 non erano in grado di ottenere l'erezione durante il sesso. Ma non è una parte naturale
dell'invecchiamento. Questioni come " Comprare kamagra oral jelly 100mg " o " Kamagra Oral
Jelly " sono
molto popolari per l'anno scorso. Quasi ogni adulto conosce "
kamagra 100mg
". Le questioni, come "
Comprare kamagra 100mg
", si riferiscono a tipi diversi di problemi di salute. In genere, avendo disordine ottenere
un'erezione può essere difficile. Prima di prendere il Kamagra, informi il medico se si hanno
problemi di sanguinamento. Ci auguriamo che le informazioni qui risponde ad alcune delle
vostre domande, ma si prega di contattare il medico se si vuole sapere di più. personale
professionale sono esperti, e non saranno scioccati da tutto ciò che dici.
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